

## Juan Jesús Onieva es elegido nuevo Secretario General de la Agrupación Socialista de Priego

El candidato contó con el 79,41 % de los militantes asistentes a la asamblea celebrada el pasado viernes

### Redacción

Domingo 16 de septiembre de 2012 - 19:01



La Asamblea Local de la Agrupación Socialista de Priego elegía el pasado viernes, 14 de septiembre, a la nueva ejecutiva local, poniendo fin de esta manera al proceso congregual iniciado el pasado mes de julio por el PSOE prieguense.

Según la nota de prensa remitida por el Comité Ejecutivo Local del PSOE prieguense, al frente de la misma estará Juan Jesús Onieva Camacho, que asume el cargo de Secretario General con el apoyo del 79,41 % de los

Onieva, de 36 años, ingresó en el Partido Socialista a la edad de 27 años, actualmente es alcalde Pedáneo de la Aldea de la Concepción y ha ocupado en la última Ejecutiva Local el cargo de Secretario General de la

Como se hace constar en el citado comunicado, la Comisión Ejecutiva Local está formada por un equipo, “comprometido y con ganas de trabajar por el partido y por el municipio de Priego de Córdoba, donde la juventud, la mujer y la presencia de personas de Aldeas de Priego son los pilares fundamentales de la renovación propuesta por el nuevo Secretario General”.

En lo que respecta a los integrantes de la nueva Comisión Ejecutiva Local, Antonio Mérida Pulido será el vicesecretario; José Manuel López Luque ocupará la Secretaría de Organización; Antoni Musachs Palahí la Secretaría de Política Municipal; formando también parte de la misma Sonia Jiménez Jiménez y Francisca Mantas Cuenca que son a su vez componentes del grupo municipal socialista; Rafael Alejandro Montero Logroño, Mari Ángeles Siles Fuentes y Rosy López Expósito, que ocuparán responsabilidades en distintas secretarías, ostentando la presidencia Pablo Arroyo Bermúdez.

Según recoge la nota de prensa remitida por el CEL del PSOE prieguense, en su intervención ante la Asamblea, el nuevo Secretario General fijó sus objetivos y compromisos, agradeciendo el esfuerzo de integración que se ha hecho por parte de la militancia y la buena disposición de todos para llegar a la Asamblea con una sola candidatura. Intervención en la que Onieva anunció que el reto principal, “debe centrarse en unir a toda la militancia y hacerla partícipe de un proyecto común e ilusionante que esté al servicio de la ciudadanía de Priego y Aldeas, especialmente de los más desfavorecidos en estos tiempos de dificultades”.

Otro objetivo es la coordinación y apoyo a las personas que integran el Grupo Municipal Socialista, “que les permita hacer una oposición constructiva y al tiempo enérgica, para que impulsen de forma permanente propuestas progresistas en el Ayuntamiento que tenga como principio básico el bienestar de los ciudadanos”, añade la nota de prensa, en la que se critica la actitud demostrada por el Partido Popular, un partido “débil, viviendo cara a la galería del fruto de los proyectos finalizados, incapaz de sacar adelante proyectos ya presentados por el PSOE en anteriores corporaciones e incompetente para plantear otras nuevas que mejoren la vida de los prieguenses y cuyo único objetivo ha sido ocupar el poder”.

Frente a ello, el comunicado hace constar que el nuevo Secretario General de los socialistas prieguenses animó a que la militancia del PSOE local participe activamente en la vida política y social del municipio, convirtiéndose en un referente de cambio y de progreso para nuestros vecinos, animando a mejorar los canales de comunicación con la sociedad y a seguir demostrando que existe otra opción política, “con el único objetivo de mejorar la calidad de los servicios, la justicia social y la planificación de un desarrollo armónico y sostenible de nuestro municipio”.